



Tras ruptura de la alianza en Coahuila, PAN y PRI dejan atrás al PRD en BC, Querétaro y Yucatán

Manolo Jiménez, Mauricio Kuri y Mauricio Vila van en alianzas parciales, con reclamos de actores locales pero en acuerdo con Xóchitl para la Presidencia.



La ruptura de la alianza PAN, PRI y PRD en Coahuila se rompió luego de que el dirigente nacional del PAN, Marko Cortés, acusó al gobernador Manolo Jiménez de no cumplir los acuerdos y exhibió -para escarnio público incluso entre los propios panistas- el documento con las firmas de Alito Moreno Cárdenas, Jiménez Salinas y el propio Marko.

Tras el rompimiento de relaciones políticas institucionales en el estado, se dio a conocer la nueva alianza que formaron PRI, PRD y el partido Unidad Democrática de Coahuila (UDC) quienes así participarán en el próximo proceso electoral. Pero no fue el único estado donde ocurrió esto, también se dividieron los tres partidos al menos en cinco entidades más.